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Ata da 9ª Reunião Ordinária do Conselho do Orçamento Participativo aos 09 de outubro 1 

de 2014, às 14h, na Casa dos Conselhos, reuniram-se 16 membros do Conselho do 2 

Orçamento Participativo, conforme lista em anexo, a equipe do Orçamento Participativo. 3 

A reunião foi conduzida pelo Secretário Executivo do Orçamento Participativo 4 

Hildevânio Macêdo e secretariada por mim, Sandra Melo. A reunião foi declarada 5 

aberta após a contagem e confirmação de quorum pelos membros da mesa, conforme 6 

preceitua o artigo 9° do capítulo III do Regimento Interno do Conselho do Orçamento 7 

Participativo. O Secretário Hildevânio Macêdo saudou todos e todas presentes. A 8 

pauta contou com os seguintes itens: Aprovação da Ata (01.09.14), Demandas 9 

Hierarquizadas, Estudo das Experiências de Orçamento Participativo (Canoas e 10 

Guarulhos) e informes. O Secretário Hildevânio Macêdo falou que um dos pontos de 11 

pauta é o estudo das experiências de OP de Canoas e Guarulhos e disse que não 12 

ficaria na reunião o tempo inteiro por causa de uma reunião que terá à respeito do Dia 13 

de Brincar e Ser Feliz que será domingo dia 12 de outubro de 2014. Antes do início da 14 

reunião tivemos uma visita de Daiane Emiley da Silva, que está concluindo o curso de 15 

Gestão Pública na UFPB e pediu permissão para aplicar uma pesquisa com cada 16 

conselheira e conselheiro. O Chefe de Gabinete Adailson Régis saudou todos e todas 17 

presentes. 18 

Adailson – fez uma fala de motivação ao conselho. Quem sabe faz a hora não espera 19 

acontecer. É preciso ter autonomia. 20 

Lúcia Sá – algumas coisas estão encaminhadas, o PSF já solicitamso que seja unidade 21 

básica de saúde e está sendo atendido, o marcador de consultas não tinha e já tem 22 

hoje. Vamos colocar plantas ornamentais e mandalas com plantas fitoterápicas. Vamos 23 

servir chás. Outra coisa que vou solicitar hoje é sobre a praça do caju. Quando era 24 

Assis freire o secretário não estava assim, mas agora está assim. Solicitei a limpeza e 25 

fui atendida no outro dia. Solicito hoje a faixa de pedestre do Lucí II. Gostaria que 26 

tivesse uma rapidez. Uma reforma do estádio municipal Francisco Brandão de 27 

Mendonça porque vai desafogar a praça do caju. A demanda é grande por jogos. A 28 

praça de frente ao superbox também já foi aprovado, porque ali é depósito de 29 

metralhas. Queria saber se terá prazo para essas demandas serem feitas.  30 

Janaína – queria uma posição mais precisa de Zé Mariz se ele já negociou. Reforma do 31 

campo e construção da creche estão envolvidas nesse campo.  32 
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Celeide - nenhuma das demandas aqui estão sendo feitas, só a construção das 33 

calçadas de Tambaú. A creche o terreno é da prefeitura. Precisa apenas começar a 34 

construir. A ponte do rio do cabelo continua do mesmo jeito. Está tudo aterrado mesmo. 35 

De todas só foram feitas as calçadas de Tambaú.  36 

Adailson - explicou o que é informe. E diferenciou de reivindicação. Para melhorar o 37 

andamento da nossa região. 38 

Maria Elizete – a inauguração do restaurante de Mangabeira não fomos informados. A 39 

gente precisa saber, ser comunicado. Para outras pessoas não ... No Cristo que só tem 40 

sujeira no Cemitério. 41 

Marilene Alves – vouinformar a vocês que estou tendo muitas cobranças. Tem uma 42 

creche no Geisel que está quase pronta, uma academia no Ernani sátiro para está 43 

terminando e também será entregue. Gostaria de saber de Hildevânio e das secretarias 44 

o que vai ser feito. Principalmente a Rua Brasília que está no processo desde 2012. A 45 

comunidade está cobrando. Todas as pessoas que vivem na gestão tem que saber 46 

fazer serviço para mostrar para o povo. Quem for na minha comunidade eu vou mostrar 47 

o que está sendo feito e o que não está. Tenho o maior prazer de ver a comundiade 48 

beneficiada, minha região também foi beneficiada mas meu bairro não. 49 

João Alves Flor – na minah região na coca cola está necessitando de uma lombada 50 

antes e outra depois. Os carros passam lá muito rápido sem o menor respeito. Eu 51 

jamais gostaria de falar isso depois que tivesse um acidente tem que falar antes. E as 52 

lombadas que já foram feitas está faltando sinalização Rua das indústrias. Fui no posto 53 

de saúde e levei uma mulher grávida para tomar vacinas. E disseram que lá não tem 54 

mais vacinas porque a grade de energia é desligada pelo povo lá fora.  55 

João Luiz – o cadastro da comunidade riacho doce foi adiado por conta da elei~ção, 56 

sugeri para não confundirem o período eleitoral com o cadastramento. Participei de um 57 

pré congresso de políticas anti drogas, o II congresso será na estação ciência nos dias 58 

12 e 13 de dezembro (políticas anti drogas). Não temos nenhuma demanda aprovada 59 

nesse sentido. Fiquei de me inscrever no congresso. Existe o conselho municipal anti 60 

drogas. O prefeito foi inaugurar o CAIS e eu fui convidado a ir para o palanque. O 61 

prefeito se comprometeu que em 2 meses estaria funcionando 24h. queria saber 62 

quando isso vai acontecer. Foi falado que deveríamos estar aqui às 14h e começou 63 

uma hora depois com atraso.  64 
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Adailson - semana que vem, no dia 16 de outubro eu sugiro uma reunião extraordinária 65 

para terminar os informes e iniciarmos os estudos. 66 

Eduardo - informes é informes. Tem fazer informes não reivindicações.  67 

Adailson – 68 

 69 

 70 

Hildevânio – encerou a reunião.  71 

Presentes na Reunião 72 

Lúcia Sá 1 

Janaína 2 

Maria Elizete 3 

Marilene Alves Vieira 4 

João Alves Flor 5 

João Luiz da Silva 6 

Antônio Eduardo Leôncio da Silva 7 

Ângela 8 

Márcio Cardoso de Jesus 9 

Marlene 10 

José Agripino Maia 11 

Valdeci Mestre da Silva 12 

Sandra Michelle Cruz de Melo 13 

Ailton Júnior 14 

Adailson Régis Soares 15 

Hildevânio de Souza Macêdo 16 

  
 17 


